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A 01 (um) dia do mês de setembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Luciano 
Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. No Grande Expediente, como 
primeira oradora vereadora Gaby Ronalsa ressaltou que hoje se inicia 
o setembro amarelo que é uma campanha de conscientização da 
população ao redor do tema do suicídio, prática geralmente associada a 
depressão. É divulgada pela Associação Brasileira de Psiquiatria (ABP), 
pelo Conselho Federal de Medicina (CFM) e pelo Centro de Valorização da 
Vida (CVV) lendo sobre o tema em plenário. Mencionou que protocolou um 
projeto para que seja inserida no calendário municipal a campanha do 
“Setembro Amarelo” e a “Semana Municipal de Prevenção e Combate ao 
Suicídio”. Enfatizou a importância de políticas públicas voltadas para o 
assunto. Trouxe dados onde durante a pandemia o número de suicídio 
aumentaram. Solicitando apoio dos pares para aprovação do referido 
projeto. O segundo orador vereador Joãozinho em nome do partido 
PODEMOS e do vereador Eduardo Canuto parabenizou os profissionais de 
educação física. Enalteceu a Casa que aprovou por unanimidade a lei 
7.435/20 de autoria do vereador supracitado que torna essencial as 
atividades físicas. Em seguida indagou sobre a reunião que esteve 
presente hoje neste parlamento com o secretário de educação, senhor 
Helder Maia, que prontamente respondeu todos vereadores quando 
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questionado, mensurando que o mesmo foi bastante educado. O 
parlamentar parabenizou a prefeitura pela reposição inflacionaria e está 
fazendo os pagamentos e progressões aos servidores. Finalizando 
lamentou a saída do secretário Nemer Ibrahim da infraestrutura por 
ingerência política. Em aparte os vereadores Gaby Ronalsa e José 
Márcio Filho também lamentaram a saída do secretário de infraestrutura 
municipal. Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em 
questão. O terceiro orador vereador Cleber Costa noticiou que ontem o 
prefeito de Maceió, JHC anunciou a reposição inflacionária de 3% a todos 
os servidores municipais, a partir de outubro e também autorizou a 
implantação das progressões referentes aos biênios 2015/17 e 2016/18. 
Solicitou o apoio e participação da população que se inicia hoje o bazar 
localizado no Lar São Domingos que tem o intuito também em ajudar as 
pessoas com menos condições pecuniárias comprar a preços módicos. 
Discorreu as vagas especiais onde pessoas mal educadas estão 
estacionando nessas vagas destinadas aos citados e a SMTT intensificou 
a vigilância em relação a essas pessoas havendo contudo um aumento na 
multa para quem infringir essa lei. Em seguida indagou que ontem à noite 
assistiu a fala do ministro do interior onde o mesmo salientava a crise 
hídrica que nós estamos passando, o parlamentar lembrou que essa crise 
vem desde o ano passado e ontem o ministro trouxe a público a situação 
de dificuldade que as hidrelétricas estão passando. Informou que enviará 
solicitação à prefeitura para que todo prédio público economize energia. 
Menciona também a importância da educação ambiental neste tocante. Em 
aparte a vereadora Teca Nelma corroborou com o pronunciamento do 
orador. O quarto orador vereador Francisco Filho mencionou a respeito 
da reunião de hoje pela manhã com o secretário de educação, senhor 
Helder Maia quanto ao retorno presencial às aulas na educação municipal, 
onde essa reunião ocorreu de forma muito tranquilo e o secretário prestou 
esclarecimentos quanto o assunto abordado. Em aparte o vereador 
Siderlane Mendonça discorreu que a reunião supracitada foi muito 
produtiva e como liderança do governo afirmou que nenhum secretario da 
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gestão do prefeito JHC tem se negado a prestar qualquer tipo de 
esclarecimento. Retornando o orador deu mais subsídios quanto o tema 
em questão. Finalizando lembrou que no último dia 28 de agosto se 
comemorou o dia municipal dos taxistas. Comentou que as empresas de 
serviços de motorista por aplicativo não dá nenhuma garantia aos mesmos 
porque não tem nenhum regulamento. Pontuou que na cidade do Rio de 
Janeiro os táxis são mais solicitados do que os motoristas por aplicativos 
porque tem um projeto voltado para esses profissionais. Fez duras críticas 
a “uberização”, a food, airbnb entre outros devido à falta de regulamentação 
com essas atividades paralelas. O senhor presidente parabenizou o 
pronunciamento do vereador Francisco Filho. Pela Ordem o vereador 
Francisco Filho afirmou que sua preocupação é com esses trabalhadores, 
muitos pais de família e que a terceirização tem limite, bem como está aqui 
para os defender mais também ser em favor dos consumidores. Finalizando 
mencionou o grande poderio econômico da empresa uber com grandes 
campanhas em horários nobres passando um desinformação de um fato 
ocorrido. O quinto orador vereador Oliveira Lima parabenizou todos os 
profissionais de educação física e que em nome do vereador Eduardo 
Canuto. O vereador ressaltou a importância dessa atividade. Em aparte a 
vereadora Silvânia Barbosa parabenizou o orador pela tema abordado na 
tribuna.  Ratificando a importância da atividade física. Retornando o orador 
discorreu sobre o tema setembro amarelo, tecendo mais informações 
quanto essa questão. Por fim, discorreu sobre os 106 anos da Igreja 
Assembleia de Deus Missão, parabenizando os mesmos. Em aparte o 
vereador Cleber Costa lembrou sobre a dificuldade na gestão passada 
quanto a colocação da rede de proteção na ponte do Reginaldo para 
combater o suicídio. Informou a importância do sistema de saúde em ter 
um acompanhamento da pessoa que já tentou contra sua própria vida. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolo web nº(s) 08300032/2021, 08080001/2021, 
07150048/2021 e 08060022/2021(discutido pela autora e pela vereadora 
Silvânia Barbosa); PL vereadora Olívia Tenório, protocolo web nº 
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08310016/2021; PL(s) vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 
08040008/2021, 08040010/2021, 08040011/2021, 08040014/2021, 
08090004/2021, 08090005/2021, 08090007/2021 a 08090012/2021. Feita 
a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental 
para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos 
e projetos: Requerimentos vereadora Gaby Ronalsa, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08250078/2021, 08250036/2021 e 
03250003/2021; Requerimento vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão 
Única, protocolo web nº 08310002/2021; Requerimentos vereadora Teca 
Nelma, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 08260027/2021, 
08260035/2021 a 08260037/2021; Requerimento vereador Joãozinho, em 
Discussão Única, protocolo web nº 08260020/2021; Requerimentos 
vereador Cleber Costa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
08300018/2021 e 08300024/2021; Requerimentos vereador José Márcio 
Filho, em Discussão Única, protocolo web nº(s) 08300046/2021 e 
08300047/2021; Requerimento vereador Marcelo Palmeira, protocolo web 
nº 08300038/2021; Requerimento vereador Alan Balbino, em Discussão 
Única, protocolo web nº 08130002/2021; Moções - vereador Oliveira Lima, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº 08300030/2021 e 
08300033/2021; PL vereador Siderlane Mendonça, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 07230003/2021; PL vereadora Silvânia Barbosa, todos em 
1ª Discussão, protocolo web nº(s) 03160007/2021, 06080005/2021, 
05070018/2021, 05170021/2021; PL vereador Joãozinho, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 04260013/2021; PL vereador Samyr Malta, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 05100019/2021; PL vereador Cleber Costa, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 08030018/2021; PL(s) vereadora Teca 
Nelma, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 05190009/2021 e 
05130031/2021 (ambas discutidas pela autora). Passando para o 
Expediente Final usou da palavra vereador Joãozinho mencionou sua 
preocupação com relação a quantidade de colisão com motoristas de motos 
na Avenida Fernandes Lima e Durval de Góes Monteiro com a retirada dos 
tachões na faixa azul considerando uma medida populista e que isso seja 
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revisto. Mencionou que fará um requerimento para que posso ser informado 
quantos acidentes ocorrerem depois da retirada desses tachões. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para amanhã em horário regimental. Maceió, 01 de setembro de 2021 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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